

DELIK HUKUM

Polsek Cugenang Gelar Patroli Malam Hindari Gangguan Kamtibmas

Cianjur - CIANJUR.DELIKHUKUM.ID

May 22, 2024 - 09:55



Polres Cianjur Polda Jabar — Personel Polsek Cugenang kembali melaksanakan patroli malam untuk menghindari gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) pada Rabu, 22 Mei 2024. Kegiatan ini adalah bagian dari upaya Polsek Cugenang untuk memastikan situasi tetap kondusif di wilayah hukum mereka.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek

Cugenang, menyatakan bahwa patroli malam ini bertujuan untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat serta mencegah potensi terjadinya tindak kejahatan. Personel Polsek Cugenang melakukan penyisiran di berbagai titik yang dianggap rawan, termasuk kawasan permukiman padat, pusat perbelanjaan, dan area publik lainnya.

"Kami berkomitmen untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah kami. Patroli malam ini merupakan salah satu langkah strategis untuk mengantisipasi gangguan kamtibmas dan memastikan masyarakat merasa aman dalam menjalani aktivitas sehari-hari," ujar Kapolsek Cugenang.

Selama patroli, petugas juga melakukan dialog dengan warga setempat untuk menyampaikan pesan-pesan kamtibmas serta himbuan agar tetap waspada terhadap aktivitas yang mencurigakan. Warga diharapkan turut serta dalam menjaga keamanan lingkungan dengan segera melaporkan setiap kejadian yang mengganggu ketertiban kepada pihak kepolisian.

Kapolsek Cugenang juga mengapresiasi dedikasi para personel yang telah melaksanakan tugas patroli malam dengan penuh tanggung jawab. "Saya mengucapkan terima kasih kepada seluruh personel Polsek Cugenang atas dedikasi dan kerja kerasnya dalam menjaga keamanan wilayah. Semoga upaya ini dapat memberikan dampak positif bagi kenyamanan dan ketentraman masyarakat," tambahnya.

Dengan patroli malam yang rutin dilaksanakan, diharapkan situasi kamtibmas di wilayah Polsek Cugenang tetap terjaga dengan baik. Polsek Cugenang terus berkomitmen untuk bekerja sama dengan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan harmonis bagi semua pihak.